



Platz drei bei „Hibbdebach Dribbdebach“ geht nach Offenbach

Mit zirka 600 Teilnehmern ist „Hibbdebach Dribbdebach“ das teilnehmerstärkste Schulschachturnier in Hessen. Bei der 23. Auflage im Bürgerhaus Bornheim belegte die Eras-

musschule unter 26 teilnehmenden Achtermannschaften hessischer Grundschulen nach fünf Partien en hervorragenden dritten Platz. Matteo, Gero, Marc, Anna, Til, Philipp, Domi-

nik, Timon, Thorben und Tom freuen sich über ihre Pokale. In dem sehr engen und spannenden Turnier gelangen der jungen Schulmannschaft, in der allein drei Erstklässler aktiv wa-

ren, drei Siege und insgesamt 26,5 von 40 möglichen Brettpunkten. Die Erasmusschule vertrat in diesem Jahr als einzige Schule Offenbach. ■ Foto: p